
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 ◆第３回学校運営協議会（概要） 

《日時》平成30年9月30日(月)午前10時20分～12時40分 

《場所》市川市立平田小学校 会議室・教室 

《構成》学識経験者・地域代表者・保護者代表・校長・教職員・教育委員会 

 

 

《参観学級》たんぽぽ学級２組(学級活動)・たんぽぽ学級３組(学級活動) 

１年１組(音楽) １年３組(国語) ２年１組(算数) 

３年２組(算数) ４年１組(理科) ５年２組(体育) 

６年２組(社会) 少人数指導(算数) 

 

 

 

司会：９月は台風に始まった１か月。被災された方にお見舞い。 

校長：・台風の日の登校…２時間遅れ登校に。児童の安全確保。 

   ・校外学習時のバスの校門への横付けを試行。今後も可能。 

   ・児童の様子…◦学力テストは好成績の結果。地道に力をつけてきている。 

                  今秋、公開研究会。学力向上は職員の指導力の向上がカギ。 

           ◦朝の登校がすんなりできない児童への対応。 

特別支援を支える体制作りを推進。マンパワーがカギ。 

 教頭：前期学校評価についての考察を説明。 

    ・回収率 94％    回収率高く、全体的に肯定的評価(A・B 合わせた評価)も高かった。 

・85％～95％と肯定的評価が特に高い項目について 

◦「誰とでも優しく関わっている」 

…たてわり活動(全学年混合のグループ活動) 

の取組で育っているのではないか。 

     ◦「学校は、保護者の思いや願いに適切に対応し 

       ている」…理解を得ている様子。 

     ◦「授業が分かりやすい」「自分の役割に責任を 

       持つ」「自らの安全に気を付ける」 

         …評価が高いが、今後も向上を目指して 

工夫改善していく。 

◦学校独自項目(各家庭での取組について)…ほぼ 90％以上でとても高い。 

 

第３回学校運営協議会開催 第３回次第  

1 挨拶 

2 日程説明 

3 授業参観 

4 協議 

・前期学校評価について 

・行事等報告 

・今後の予定について 

・意見交換・報告事項 

5 給食試食 （後、閉会） 

学校運営協議会制度に関する法規等

詳しい説明は以下をご参照ください。 

 

平田小 

学校運営協議会だより 
２０１９年度   第３号 

令和元年 10 月７日発行 

授業参観 (前回未参観の学級・少人数)  

協議内容 
    前期学校評価について (箇条書き・抜粋) 

ヒラタケ 
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・平均数値的には高いが、他の項目と比較すると低い項目について 

◦挨拶について…児童会「あいさつ運動」等の主体的活動実施。 

日常の指導の充実を、引き続き図っていく。 

◦「学校だより・ホームページ」… 

現在、ホームページが市内一斉移 

行中。今後、更新を進める予定。 

◦「PTA 活動への参加」…78％ (昨年度より３％up) 高まりつつある傾向。 

委員：「挨拶・しつけ」保護者の自己評価は高いが「進んで・近所の 

人にしている」となると低い。親はよく教えているが、子ども 

は親が思うほどすぐにはできるようにならない。実際に自分で 

できるようになるまで根気強く教えて欲しい。 

(○参来年度から実施の新学習指導要領は、学び方と生かし方

に重点が置かれています。従って、学習の「評価」も、「何

をどのように学んで、何ができるようになったか」を見取る

評価となります。)  

 委員：「わからないことを自分で調べる」と「学校の特色ある取組」、この(下線部)の言葉 

の捉え方の範囲は広く、個人差が大きい。学校に関わる度合いにより異なるであろう。 

これが数値の差に出ているのでは。もっと具体的な質問にすべき(市内共通項目だが)。 

 校長：家庭での子どもとの関わり方がわかる気がする。 

 委員：PTA の項目、「仕事等でやりたいけれどやれないのか、それとも遠慮したいのか」。 

 委員：マスコミやインターネット上で、PTA は任意加入であることが強調され、マイナスの 

イメージを持つ方もいると思う。 

 委員：自治会も同様だが、自分から積極的に入る人はあまりいない現状。 

 委員：無回答の方もいる。どういう意見を持っているのかわからないし、関心 

がなく意見も持っていないのかもしれない。 

 教頭：提出できない事情等、不明な部分もあるので、回収率を上げる努力を今後も続ける。 

 司会：「家庭のしつけ」と「学校の教育」、共に連携し合って高めていければと思う。 

 委員：「朝食をとるなど生活習慣づくり」の家庭の項目で、少数ではあるができていないと 

回答している家庭の心配、また支援をお願いしたい。 

委員：松葉杖を使っている児童がいる。そういう立場になっ 

て階段を駆け下りてくる人への怖さを知ったとのこと。 

校長：思いやりを持った階段などでの歩行を周知していく。 

有難いご意見に感謝します。 

 

 

教務主任より 

・9 月の行事報告・10 月・11 月の行事予定 

・地域学校協働活動に関わる研修会の参加報告 

・ひらたっ子まつりや各自治会の行事報告・ 

予定などの情報交換 

・給食試食 

行事関係・連絡事項 

【メニュー】 

豚肉と牛蒡の混ぜご飯， 

茄子のスタミナ炒め，冬瓜の味噌汁， 

スイートポテト，牛乳 

沖田栄養教諭より、献立説明を受け、歓談しながらの試食。皆さん、完食でした！ 


